



Carla
Humphrey,
consejera del INE

Reelección de Alejandro "Alito" Moreno, en duda



GILBERTO GARCÍA

Aunque el **PRI** puso en marcha su proceso de renovación de dirigencia, este ejercicio podría caerse en caso de que el **INE** declare inválida la reforma que permite la reelección de **Alejandro Moreno**. La reelección de **Alejandro Moreno** como presidente del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** está en duda, debido a que esta organización política puso en marcha el proceso de renovación de su dirigencia sin contar con el aval del **Instituto Nacional Electoral (INE)**.

El **PRI** inició su proceso de renovación de su dirigencia con una **reforma a sus estatutos para permitir la reelección de Alejandro Moreno**. Esta modificación legal debió ser revisada por el **INE**, pero el partido tricolor no esperó que el organismo electoral hiciera su trabajo y comenzó su procedimiento para elegir a su presidente y secretaria general para el **periodo 2024-2028**.

"**Alito**" **Moreno**, como se le conoce al **dirigente nacional del PRI**, se registró como candidato para repetir en su cargo por otros cuatro años, e incluso este **miércoles 24 de julio** ya inició su campaña para empezar a sumar apoyos.

Ante la celeridad con la que actuó el **PRI**, **Carla Humphrey**, consejera del **INE**, advirtió que,

si este organismo electoral declara ilegales las **reformas a los estatutos del partido**, todo el proceso para renovar su dirigencia será considerado nulo.

"Si el **INE** determina que no son legales ni constitucionales (los estatutos), todo lo que hicieron es nulo, es inválido todo lo que hayan hecho", explicó **Humphrey** en entrevista con medios de comunicación.

La reelección de **Alejandro Moreno** está en manos del **INE**, organismo que tendrá que verificar si las reformas a los **estatutos del PRI** se hicieron en el periodo que marca la ley y si son constitucionales, además de si el proceso de renovación de la dirigencia se apegó a lo que marcan las normas internas del partido.

La **Dirección de Prerrogativas y Partidos Políticos del INE** será, en una primera instancia, la que analice todos estos elementos.

Posteriormente lo hará el Consejo General de este organismo electoral.

Militantes y ex presidentes nacionales del PRI, inconformes con la reelección, entregaron al **INE** un documento en el que advierten un cúmulo de irregularidades en la **24 Asamblea Nacional y en la convocatoria del partido para renovar su dirigencia.**

"Esa autoridad administrativa electoral debe determinar que resulta inconstitucional e ilegal que se pretenda realizar la renovación de las personas titulares de la presidencia y secretaria general del **Comité Ejecutivo Nacional** del partido sobre la base de reformas a los documentos básicos del instituto político que no han surtido efectos generales, al no haber sido revisadas y autorizadas en definitiva por ese **Instituto Nacional Electoral** y, por ende, no han sido publicadas en el **Diario Oficial de la Federación**", señalaron los priistas.

De acuerdo con la ley electoral, el **INE** tendrá **30 días naturales** para resolver si las reformas a los estatutos del **PRI** son legales o ilegales, es decir, hasta mediados de agosto.